
6 Pièces

183 m²

Réf. 12_EIVMA160000161

2 020 000 €

Les Allues
Maison à vendre (73550)
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Nous  sommes  ravis  de  vous  proposer  aux  Allues  (73550)  cet

appartement  d'environ  177  m2  situé  au  rez  de  jardin  d'un  chalet

authentique  d'environ  177  m2,  niché  dans  le  magnifique  domaine  de

Méribel,  directement  au  pied  des  pistes.  Son  intérieur  spacieux  offre

une  pièce  à  vivre,lumineuse,  cinq  chambres,  une  salle  de  bains,  trois

salles d'eau et quatre toilettes. Pour les véhicules, il possède une place

sur un parking extérieur et deux places de parking en intérieur. Méribel

fait  partie  des  trois  vallées,  l'une  des  cinq  stations  les  plus  luxueuses

des Alpes. Au coeur du domaine skiable 'Les ...

We are delighted to offer you in Les Allues (73550) this apartment of approximately

177 m2 located on the garden level  of  an authentic  chalet  of  approximately  177

m2, nestled in the magnificent domain of Méribel, directly on the at the foot of the

slopes.Its spacious interior offers a bright living room, five bedrooms, a bathroom,

three shower rooms and four toilets.For vehicles , it has one outdoor parking space

and two indoor parking spaces. Méribel is one of the three valleys, one of the five

most luxurious resorts in the Alps. In the heart of the Alps. In the heart of the 'Les

Allues' ski ...
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